
 

Procès Verbal 
Réunion régulière du : 

Lundi le 23 Septembre 2024 
MS Teams -  17h00 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum: 

TITRE MEMBRE Présence 

Président Mathieu Cayouette Oui 

Vice-présidente Lidia Mathieu Oui 

Secrétaire  Philippe Gagné Oui 

Conseillers/conseillères Valérie Trottier Oui 

  Megan Williams Oui 

  Duc Trinh Oui 

Représentante des élèves Amélia Pyz (7e année) Oui 

Représentante du personnel d'école Nathalie Berthelot Oui 

Représentant de la communauté Maryse Champagne Oui 

Direction de l'école Boréale Sonia Coulombe Oui 

ISC Michelle Non 

 

La rencontre commence à 5:03 pm. 

2. Prière:  Lue par Mathieu Cayouette 

3. Territoire traditionnel traité numéro 8: Lue par Mathieu Cayouette 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposée par Valérie Trottier et secondée par Nathalie Berthelot. 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion;  

Mathieu va partager le procès-verbal par courriel. Sera voté à la prochaine réunion. 

6. Suivi du procès-verbal de la dernière réunion;  

● Partage la liste de cours que la FPFA planifie d’offrir et détermine s’il y a d'autres cours 

qu’on voudrait avoir. (Mathieu - 16 oct) 

● Remue-méninges les objectifs du conseil pour 2024-25. (Conseil - 4 nov.) 

○ Discuter IA a notre prochaine réunion reporter à l'automne (???). 

 

https://docs.google.com/document/d/1JWp1vL-Xw1TfwWJuKbmNB-hucRvdnkeHGp6x95E5Hi8/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1tLbdJ698BEzMNjkywdycotqrphY5y9PaSCbjC79-0Q0/edit?usp=sharing


○ Revoir (GEMBA) le processus d'intégration d’une nouvelle famille à l'école boréale 

avant la réunion du 17 juin. (???, Mathieu, Sonia, Maryse) 

○ Discuter avec l'école Gabrielle-Roy pour apprendre un peu plus comment le 

programme Savait (???) 

7. Correspondance; 

● Aucune demande 

 
8. Rapport du Président; (5 minutes) 

● Présentation et élection de la nouvelle représentante des élèves. Proposé par Maryse 
Champagne et secondé par Megan Williams. Amélia a été votée au conseil d'école. 

● Discussion sur le Prix Manon Leboutillier. Penser à qui on pourrait nominer. Laissez savoir 
à Mathieu si vous avez des nominations. 

● Introduction du conseil de parents. Mathieu a envoyé une présentation dans le chat de la 
réunion. SVP remplir pour le 4-Octobre. 

○  2024-25 - Présentation du comité
● Réunions pour l’année scolaire 2024-2025. 

○ 23-Septembre, 2024 
○ 4-Novembre, 2024 
○ 2-Décembre, 2024 
○ 27-Janvier, 2025 
○ 10-Mars, 2025 
○ 7-Avril, 2025 
○ 12-Mai, 2025 
○ 9-Juin, 2025 

● Le lien du PV de L’assemblée générale du 5 septembre a été envoyé dans le lien de la 
réunion. Envoyer une note à Mathieu ou Philippe si vous avez des commentaires. 

 2024-09 - PV-AGA.docx
 

9. Rapport de la direction; (15 minutes) 
● Projet de présentation du nouveau plan - Le design a changé. Le conseil scolaire planifie 

une présentation avec la communauté le 23 octobre et planifie de rencontrer le conseil 
d'école et la ACFA avant cette date.  

● Évaluations des élèves de la 1re à la 3e année. Il y a de nouvelles évaluations cette 
année qui sont très détaillées. Madame Sonia et Emmanuel sont en train de les terminer.  

● Il va encore avoir un programme de basketbal(lundi/jeudi), STIAM (mardi), Badminton 
(mercredi), tournoi inter-école de plusieurs sports (même sport que l’année dernière) et 
le programme sport étude et ski avec madame Isabelle (les détails vont être annoncé 
bientôt.) 

○ Question de Valérie Trottier: qu'est ce qui se passe en classe pour les élèves qui 
ne vont pas en ski? 

○ Les enseignants ne vont pas enseigner du nouveau matériel pendant que les 
enfants sont en sortie de ski. 

○ Plus de temps est nécessaire afin de discuter des options pour les élèves qui ne 
peuvent pas participer au sport étude. Mathieu suggère de discuter après la 
réunion. 

● Nouveaux membres du personnel. Ils ont rencontré les parents durant le dîner pour 
célébrer la rentrée scolaire. 

○ M. Niamké Mouli maternelle,  
○ M. Serge Cheujip 6e année,  
○ M. Tony Duguay (anglais + 7e à 10e année) 

● Rapport du nombre d’élèves qui sont partis et du nombre de nouveaux élèves. 

 

 

 

https://docs.google.com/presentation/d/1x-CAJBm94LUd75tTAhine2C6CZ2akgBprDzEfgUy_WU/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/193KK70pKiqFovx90t03tbCTkhQy33WNT/edit?usp=sharing&ouid=116561800737070264425&rtpof=true&sd=true
https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires
https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires
https://fpfa.ab.ca/fpfa/prix-manon/


 

École du Conseil 23% 

En dehors de la province/pays 23% 

École immersion 27% 

École anglophone 23% 

École à la maison 4% 

 

20 nouveaux élèves de maternelle à 10e année 

● Partager les détails sur comment les 10e vont rester à l’école 2024-2025. 

 
10. ISC - Michelle (10 mins)  

● Absent 

11. Varia : 
● Le concert de Noël est le 19-Décembre. 

12. Fermeture de l’assemblée : 

● Proposée par Valérie et secondée par Nathalie. 

● La réunion est terminée à 6:10 PM. 

 

_________________________  ________________________ 

Signature du président   Date 

 

_________________________  ________________________ 

Signature du secrétaire   Date 

 

 


